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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Точечное крепление стеновых
сэндвич-панелей».
Данная работа посвящена оценке эффективности использования стеновых
сэндвич-панелей используемых как легкосбрасываемые конструкции.
Подразумевает под собой разработку узлов крепления стеновой сэндвич-панели в
момент воздействия взрывной волны. Объектом диссертационного исследования
является однопролетная схема крепления стеновой сэндвич-панели с
заполнителем из минеральной ваты, с обшивкой из оцинкованной стали с
полимерным покрытием Polyester.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. проведение испытания со стеновой сэндвич-панелью для определения
ее прочностных и деформационных характеристик;
2. моделирование узлов для легкосбрасываемых конструкций из
сэндвич-панелей под воздействием газовоздушных смесей;
3. обоснование возможности применения легкосбрасываемых
конструкций (ЛСК) в виде стеновых сэндвич-панелей;
4. разработка метода расчета крепления стеновой сэндвич-панели к
несущим конструкциям здания или сооружения;
 реализация предлагаемого технического решения на ЯМАЛ СПГ.
Результаты работы по части расчета и разработке узловых соединений
легкосбрасываемых конструкций из сэндвич-панелей внедрены в компанию ООО
«Стройпанень». В результате проведенных испытаний был получен патент на
легкосбрасываемые конструкции из сэндвич-панелей.
        

        
          Theme of graduation qualification work: "Point attachment of wall sandwich
panels."
This paper is devoted to the evaluation of the efficiency of the use of wall
sandwich panels used as easy-to-release costructions. It means the development of
attachment units of a wall sandwich panel at the moment of impact of an explosive
wave. The subject of the dissertation study is a single-span scheme of attachment of a
wall sandwich panel with mineral wool filler, with plating of galvanized steel with
polymer coating Polyester.
Objectives of the study:
1. carrying out test about wall sandwich panel for definition of its strength
and deformation characteristics;
2. modeling of knots for the easily dumped designs from sandwich panels
under the influence of air-gas mixes;
3. justification of a possibility of application of the easily dumped designs
(LSK) in the form of wall sandwich panels;
4. development of a method of calculation of fastening wall sandwich panel to
bearing structures of the building or a construction;
5. realization of the proposed technical solution on YAMAL LNG.
The results of the work on calculation and development of the nodal connections
of the sandwich panels are implemented in Stroypanen LLC. As a result of the tests
carried out, a patent was obtained for sliceable structures made of sandwich panels.
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